



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 15 DE JUNIO DE 2018 | AÑO LXVIII | NO. 24,675 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL / LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00



LOCAL
SIMULACRO DE ELECCIÓN
El INE pone a prueba la capacitación de los que serán funcionarios de 3 mil 787 casillas que serán instaladas en Hidalgo el próximo primero de julio, así como la eficacia de la tinta indeleble y del crayón con que serán cruzadas las boletas. Foto: Ana Burke. **Pág. 3**



POLÍTICA
La oposición usa redes sociales para generar encono, afirma Paquita

Pág. 12

CULTURA
HIDALGUENSE GANA CONCURSO NACIONAL

Juan Rodríguez Juárez, de 78 años, vecino de Tizayuca, obtiene primer lugar de "Memorias de El viejo y la mar" 2018, organizado por la Secretaría de Marina (Armada de México). **Pág. 28**



Historia de la aviación en la Otomí-Tepehua

Ante la falta de carreteras, la aviación rural hizo su aparición en estas tierras. Se habla que desde los años 50 del siglo pasado hasta 1988, habitantes de Hidalgo, Puebla y Veracruz usaban este tipo de transporte, debido a la lejanía de sus comunidades y las condiciones geográficas de las poblaciones de la entidad. **REGIONAL**

LOCAL
"TODO MÉXICO SALVANDO VIDAS", CARRERA CON CAUSA

Es organizada para obtener fondos a beneficio de la Cruz Roja de Hidalgo y se espera recabar más de los 280 mil pesos del año anterior, informó el organizador José Leiza Kanán, encargado del proyecto. **Pág. 5**

LOCAL
SIN DIÁLOGO ENTRE ALCALDE Y EMPLEADOS EN HUELGA

A tres días de haber estallado el paro laboral, el SUTSMMR lamenta que al alcalde Raúl Camacho Baños no le importe dejar sin servicios a la población. **Pág. 4**



CRISTALAZO

Frente a hospital los delincuentes se llevaron 40 pares de zapatos, ropa y dinero; botín de 100 mil pesos.

Pág. 40

Retrasan a pachuqueños los bloqueos en la CDMX

Aproximadamente 10 mil viajes de ida o vuelta por empleo, consultas o estudio

Particularmente es en la llegada de autobuses en la capital de hidalgo, donde se registran las demoras como consecuencia de bloqueos y plantones la que se realizan en la Ciudad de México, señaló

el gerente de la central de autobuses de Pachuca, Hazael Rivera Gutiérrez. Agregó que es constante la salida de autobuses rumbo a la capital del país, lo que muestra que tiene gran conectividad e interactividad con Pachuca, descartando que deba ampliarse la carretera que las comunica, con todo y que sean constantes los congestionamientos viales, sobre todo en horas pico.

Pág. 7

